

A Oscar Arias:

## Cambie de puente y de ruta

Carmen Jiménez

Excolaboradora Movimiento  
arista

Usted y sus "cortesanos", están rebasando los límites del respeto y la decencia. Es lamentable la forma torpe con que pretenden convencer al pueblo de que hay que votar sí a este TLC. Deje usted de ofender la inteligencia de nuestra gente y de seguir gastando millones (¿de quien?) publicando una burda propaganda con las caras de Ortega, Chávez y Fidel para tratar de asustar a los más incautos. Usted y su monstruoso aparato de propaganda saben muy bien que la conciencia activa de la Costa Rica pensante y bien informada está contra este TLC y por eso recurren a esta sucia campaña del miedo. ¿No les queda otra cosa? Recurren al insulto y a las más gruesas mentiras para llevar a nuestra gente más humilde a cavar su propia fosa. Pero usted y nadie más que usted será el responsable de esta traición a la Patria; de las consecuencias sociales que traería este TLC con el desmantelamiento de nuestro engranaje de la solidaridad y de la pérdida de la paz social. La Historia se lo cobrará caro, téngalo presente. De eso puede usted estar totalmente seguro.

Su confusión y febril vanidad lo están llevando a la desesperación y por eso no ha podido captar, que este pueblo -al que aparentemente no conoce- ha despertado y no va a permitir más arbitrariedades, ni más mentiras, ni más engaños, ni más injusticia, y seguirá luchando para poder entregar a sus hijos más jóvenes la patria sana y limpia, la patria nuestra que heredamos de nuestros antepasados.

El pasado 14 de julio un concurrido grupo fue a acompañar al Rector Eugenio Trejos al TSE, ¡y lo insólito! Este evento anunciado, no solo no recibió ninguna protección por parte de las autoridades de seguridad, sino que en un acto de irresponsabilidad de sus partidarios, se hizo presente un grupito de 14 jóvenes, muchos de ellos de la Casa Presidencial, con signos externos contrarios al NO. Pero eso no fue todo, contrataron un vehículo con el corazón apropiado del NO a favor del Sí, para que pasara varias veces entre los más de 500 partidarios del NO que allí nos encontrábamos. ¿Acaso no es esto una provocación para generar violencia? ¿Permite usted, señor premio Nobel Paz, que su gente sea provocadora y violenta? Aclárenos esto. A Dios gracias que ni uno solo de quienes para usted somos "chusma comunista", se prestó a esta burda provocación.

Usted con su premio de "Paz" ha traspasado los límites de la cordura y ha llegado a colmos. Ha tenido también que oír lo que no le gusta, y lo peor, recientemente de la boca de una niñita guanacasteca de tan solo 12 añitos que le declamó la verdad en su cara, lo que según parece lo enojó...

Ahora nos anuncia, irrespetuosa y torpemente que si su TLC no pasa, quedaremos "como tontos" ante la opinión pública internacional, y que en Costa Rica habrá suicidios en masa porque ya no será un tico "que se lance del puente los Anonos, sino miles" (sic).

Mire Óscar, el Puente de Los Anonos está pasado de moda. Yo le sugiero que si va a volver a presagiar suicidios masivos de costarricenses, al menos trate de ubicarse y ser más original. Creo que sería más elegante que los suicidios en masa que usted vaticina sean en el Puente de la Ingratitud, otrora Puente de la Amistad, pero eso sí, tiene que mandarle al pueblo un croquis de cómo llegar rápido, tomando el atajo por el Callejón de la Puñalada.